



## Derecho celebra hoy la tradicional procesión del vino por sus fiestas

**E. A. S.**  
SALAMANCA

Los alumnos de la facultad de Derecho de la Universidad de Salamanca celebrarán hoy la tradicional procesión del vino, en la que llevarán en andas a su patrón, San Raimundo de Peñafort, desde el campus Unamuno hasta la Plaza Mayor. La fiesta comenzará al mediodía, cuando los alumnos de Derecho entrarán en otras facultades del Campus para tratar de sacar a los alumnos a la calle. Desde allí circularán en dirección a la Plaza, si bien tienen la prohibición de cortar el tráfico así como la de consumir bebidas alcohólicas, algo que vigilará la Policía Local. ■